



NIT:901799244-8

*REGION DEL CATATUMBO N.S
Jueves 29 de agosto del 2024*

COMUNICADO PUBLICO

Desde nuestra **ASOCIACION POR LA RECONCILIACION Y LA PAZ DE COLOMBIA, ASOREPAZCOL**; defensora y promotora de los derechos humanos, del derecho internacional humanitario DIH y de los derechos ambientales, en nuestra lucha por la defensa y la permanencia en el territorio.

Hacemos llamado al **GOBIERNO NACIONAL** que preside el Dr. **GUSTAVO PETRO URREGO**, recordándole que fuimos el pueblo del común quien le apostó a su **AGENDA DE PAZ** por una **COLOMBIA POTENCIA DE LA VIDA**, ese mismo pueblo que hoy sufre el embate de la guerra, donde se destruye infraestructura civil desde los bombardeos, confinamiento de poblaciones, montajes judiciales, persecución y muerte de líderes sociales e indígenas, generando en zonas de confrontación zozobra y terror, a la vez que mueren jóvenes soldados y guerrilleros muchos de ellos fusilados después de estar en estado de rendición, violando el DIH.

Sr **PRESIDENTE** con tristeza vemos el avance del paramilitarismo en distintas regiones del país siendo Antioquia y bolívar unas de las mas afectadas por este flagelo; a lo que el ministro de defensa pareciera no sumarle importancia.

Del mismo modo hacemos el llamado al Sr **IVAN MORDISCO** para que deje fuera de la confrontación a los **PUEBLOS INDIGENAS** y sus formas organizativas, a la **POBLACION CIVIL** y su liderazgo social, al respeto por los **DERECHOS HUMANOS Y EL DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO DIH**.

EXORTAMOS a las partes a tener **GRANDEZA Y RECTIFICAR**, a retomar el camino de la PAZ, el DIALOGO es la salida.

Correo: asorepaz@gmail.com
Teléfono:313-9834891



NIT:901799244-8

Al EJERCITO DE LIBERACION NACIONAL E.L.N y a las FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA FARC-EP; confrontados en el departamento de ARAUCA y otros escenarios, queremos preguntarle; *¿cuál es el proyecto político y revolucionario que defienden?*, cuando sus armas están, socavando con impuestos la economía de la gente del común, confinando comunidades, atemorizando y masacrando al pueblo, violando los DERECHOS HUMANOS Y EL DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO DIH.

Les invitamos a tener ALTURA POLITICA, sentarse a dialogar y conciliar las diferencias, donde dejen fuera de la confrontación a la población civil y no continúen cercenando mas el tejido social organizado en los territorios.

"Para la guerra ni un minuto para la paz toda una vida"



ASOREPAZCOL

Correo: asorepaz@gmail.com

Teléfono:313-9834891